



## Rosenheim: Adventsgewinnspiel „Kassenbonlotterie“

### Beitrag

**Einkaufen – Kaufbetrag zurückgewinnen – ein zweites Mal einkaufen. Diese Möglichkeit bietet das Gewinnspiel, das das City-Management Rosenheim mit Unterstützung der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling in der Adventszeit von 28.11. – 20.12. veranstaltet.**

Teilnehmen können alle Kunden, die einen Kassenbon über einen Kauf in einem Rosenheimer Betrieb mit Rechnungsdatum innerhalb des Aktionszeitraums haben. Dabei ist es egal, ob dies ein Kaufbeleg über einen Weihnachtseinkauf in einem Einzelhandelsbetrieb oder den Genuss eines Essens von der Gastronomie ist. Einfach seinen Kassenbon auf der Internetseite des City-Managements hochladen oder per Post an das City-Management Rosenheim e.V., Stollstr. 9, 83022 Rosenheim, schicken und so am Gewinnspiel teilnehmen. Nach jedem Adventswochenende werden per Losverfahren Gewinner gezogen und die Beträge ihrer Kassenbons in Form von Rosenheimer citychecks rückerstattet. Dabei wird der Wert des Kassenbons auf die nächsten 10 Euro aufgerundet. Das heißt der Mindestgewinn beträgt 10 Euro und der Höchstgewinn 250 Euro pro eingereichte Rechnung. Es dürfen natürlich auch Kassenbons mit einem höheren Rechnungswert für das Gewinnspiel eingereicht werden.

Bei den wöchentlichen Ziehungen werden so lange Kassenbons gezogen, bis der zur Verfügung stehende Betrag von 2.500 Euro pro Woche ausgeschüttet ist. Über den gesamten Aktionszeitraum werden somit insgesamt 10.000 Euro in Form von citychecks ausbezahlt. Die Aktion wird von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling gefördert, um die heimischen Betriebe zu unterstützen. Mit den gewonnenen citychecks kann man dann gleich wieder zum Einkaufen gehen. Sie können in rund 90 Betrieben aus Einzelhandel, Gastronomie und Dienstleistung in der Rosenheimer Innenstadt eingelöst werden und jeder Einzelgutschein hat einen Wert von 10 Euro. Ob shoppen oder genießen, ob sich selber verwöhnen oder für ein Weihnachtsgeschenk für seine Lieben einlösen – bei der Vielzahl von tollen Angeboten ist für jeden Geschmack etwas dabei. Zugleich bleibt auch dieses Geld wieder in Rosenheim und man unterstützt so seine regionalen Lieblingsbetriebe. Der Rosenheimer citycheck selbst ist aber natürlich auch eine perfekte Geschenkidee zum Weiterverschenken, um anderen eine Freude zu machen oder einfach mal Danke zu sagen.

Ziel dieser Aktion ist es, den Menschen wieder Lust auf das Einkaufen und Konsumieren in Rosenheim zu machen. Mit der Aktion sollen die Umsätze des regionalen Einzelhandels und der Gastronomie

angekurbelt werden und zugleich wird den Gewinnern ein weiterer Einkauf in Rosenheim ermöglicht.

Alle Details zum Gewinnspiel und das Teilnahmeformular finden Sie unter [www.ro-city.de/kassenbonlotterie](http://www.ro-city.de/kassenbonlotterie). Hier kann man auch eine Liste mit allen Annahmestellen des citychecks einsehen.

Das City-Management Rosenheim wünscht allen eine schöne Adventszeit, gute Gesundheit und viel Glück beim Gewinnspiel!

Bericht und Foto: City-Management Rosenheim



### **Kategorie**

1. Wirtschaft

### **Schlagworte**

1. City-Management Rosenheim
2. Rosenheim